

中井だより

中井やまゆり園

第6波に備えて



医務課 看護係長 佐山 佳与子

10月の末で緊急事態宣言も解除になり、お出かけには良い季節になりました。今年は1月8日から緊急事態宣言が出て、その後解除されても蔓延防止措置が適用され、再び緊急事態宣言が出されました。

デルタ株の流行とともに感染者数は増加する一方で、中井やまゆり園では、マスクの着用・手洗い・消毒・換気を徹底し、感染者を出すことなく経過できました。この間、面会や外出等を制限したため、ご家族・後見人の皆様には大変ご心配をおかけしました。やっと11月8日から直接的な面会を開始することができるようになりました。まだ制限のある面会ですが、ご家族・後見人の皆様の不安が少しでも緩和され、利用者様と楽しい時間を過ごされることを願っています。

これから冬になり、「第6波」すなわち新型コロナウイルス感染症の再拡大が起きるのではないかと専門家が指摘しています。さらに、今年はインフルエンザについても社会全体の集団免疫が形成されていないことから流行が懸念されています。中井やまゆり園では11月の末からインフルエンザ予防接種を開始する予定です。

この冬も感染防止対策はしっかりと行う必要があります。基本的な対策は、マスクの着用・距離を取る・手指消毒・換気に加え冬は加湿です。感染防止対策と体調管理をして乗り切りましょう。